



希 望

第 135 号

発行所

〒860-8558 熊本市中央区内坪井町4番8号

熊本中央高等学校

後援会(保護者会)広報委員会

TEL 096(354)2333

FAX 096(356)6279

印刷 かもめ印刷 279-3440



宣誓式 看護学科 第22期生 〔10月25日〕

二年九組
城上くるみ

まずは無事にこの日を迎えられたことをとても嬉しく思います。ここまでたどり着いた自分を褒めたいと思います。

去年、先輩方の宣誓式に参加した時は自分の事のように思えず、私は宣誓式に出られるのだろうかという不安だけがあり、避けていた部分もありました。しかし、本気で向き合おうと思っただけで二年生の夏頃です。確認テスト間近の夏休み、何度も不安に押しつぶされそうになりました。この勉強法で良いのかな、計画通りに進んでいるのかな、など誰にも相談できないくらい自分で自分を追い込んでいました。しかし、その焦りが合格につながる第一歩だったと今では思います。常に一〇〇%を出そうと思いつつ、夏休みの猛勉強を終えて、無事確認テストに合格。そして宣誓式に参加ができました。

今となっては先輩方から花束をいただける役をいただけるなんて嬉しい気持ちでいっぱいです。頑張ってきた良かったし、乗り越えて良かったと改めて思えます。宣誓式の練習は短期間でしたが、本番になるとみんなが一つになったのを私は感じる事ができました。



この式を計画された先生方には感謝でいっぱいですが、みんなのために小さなことでも注意して、何度も練習する場面を与えてくださいました。それはみんなが宣誓式で輝くためであって、一生思い出に残る式にしてほしいという思いがあったと思います。改めて宣誓式に携わってくださった方々、私達のために素敵な式をありがとうございました。宣誓文の言葉通りの看護師になります。

二年十組
小郷伊乃莉

十月二十五日に宣誓式を行いました。看護科に入学して初めて、今まで習った所が全部テスト範囲という難しく辛い試験がありました。勉強している時、「宣誓式ってそんなに大事な式なのだろうか。」と何度も思いました。

放課後や授業を使い宣誓式の練習をしました。はじめは、宣誓式とは何か、目的や歴史を調べ、宣誓式に



があり、私の心に一生残る日になりました。私は、勉強ができるほうではないので、定期テストではよく赤点を取ります。その度に「自分は看護師に向いてないんじゃないか。」と考えてしまいました。

ついてよく知り、そこから宣誓文を大きな声で言う練習や、動き、礼の練習を始めました。自分の宣誓文も決まり皆と練習していくうちに、必ず看護科二十二期生皆で成功させたいと思うようになりました。そして当日、緊張と少しの不安が混ざった気持ちで臨みましたが、宣誓の言葉が口にした瞬間、胸の奥から込み上げてくるもの

これから辛い時、悩む時、くじけそうなが沢山あると思うけど、看護科の仲間と共にどんな壁が立ちましたか？乗り越えていきました。この道を選んで本当に良かったといつか心から誇れる自分に成長できるように努力し続けたいと思います。



第62回ミス・インターナショナル 世界大会2024

日本代表 植田明依先生

皆さんお元気ですか？昨年まで家庭科を担当していた、植田明依です。十一月十二日に行われた第六十二回ミス・インターナショナル世界大会二〇二四に日本代表として出場し、TOP20の成績と「ミス・アジアパシフィック賞」受賞という結果を得ることができました。応援ありがとうございました！！

通して、年齢や環境に関係なくいつでも挑戦できることを体現できていれば嬉しいです。これからも、皆さんの活躍を楽しみにしていきます！



池田廣前校長 瑞宝小綬章 受章

池田廣前校長先生が令和六年秋の叙勲において瑞宝小綬章を受章されました。

池田廣前先生 コメント



この度、令和六年秋の叙勲に際しまして、はからずも瑞宝小綬章の栄に浴し我が身には過ぎたる誉れと感

激しております。これも偏に永年に亘り皆様方から頂いたご指導ご鞭撻の賜と心より感謝申し上げます。また、受章にあたり早速ご鄭重なるご祝意を頂戴致しまして誠に有難く厚くお礼を申し上げます。今後はこの榮譽に恥じる事のないように一層精進して参りたいと存じます。





生徒会長 下川愛加
 生徒会活動を行うのは今年が初めてで、不安なことも沢山ありますが、生徒会の執行部メンバーをはじめとした多くの方々に支えられながら日々活動しています。

文化祭の今年のテーマは new one。全員が新しい何かに挑戦して欲しいという意味をこめて決めました。文化祭の準備は正直不安でいっぱいでした。その中で生徒会メンバーは皆一生懸命行動してくれて、本番で、生徒の皆さんの笑顔を見ることができました。この経験を通じ、ますますこれからの生徒会活動が楽しみにになりました。

まだまだ慣れないこともありますが、「学校に行くのが楽しみ」と思えるような生徒会活動ができるように頑張っていきます。



10月31日(木) 熊本市民会館 ステージ発表
 11月2日(土) 熊本中央高校校舎 校内展示日



各部活動の戦績

- ◆ソフトテニス部
 - 熊本県高校1年生ソフトテニス競技大会 優勝 浦田 麗・右田李那 第3位 宮部真帆・廣田優月
 - 九州高等学校新人ソフトテニス大会熊本県予選会 第3位 吉住珠希・川口紗慧 宮部真帆・廣田優月
 - 県下大会ソフトテニス競技学校対抗団体 準優勝
- ◆女子バドミントン部
 - 熊本県高等学校新人バドミントン大会 団体 第3位
 - ダブルス 準優勝：佐藤あかり・財津梨央 第5位：水本芽衣菜・森山葉叶
 - シングルス第3位：水本芽衣菜
 - 熊本県高等学校学年別バドミントン大会 1年女子
 - ダブルス 優勝：佐藤あかり・財津梨央 準優勝：水本芽衣菜・森山葉叶 第3位：森下祐杏・水本優璃
 - シングルス 優勝：財津梨央 準優勝：森山葉叶
- ◆男子バドミントン部
 - 熊本県高等学校新人バドミントン大会 団体 第2位
 - ダブルス 第3位：福山土道・山下遼真
 - シングルス 第3位：岡部周柚
 - 熊本県高等学校学年別バドミントン大会 1年男子
 - ダブルス 第2位：岡部周柚・緒方章太郎
 - シングルス 優勝：岡部周柚 準優勝：福山土道 第3位：野口智矢
- ◆陸上部
 - 全国高等学校陸上対校選手権大会(インターハイ) 出場 走幅跳 竹本 光
- 令和6年度全九州高等学校体育大会
 - 1位 三段跳 竹本 光
 - 2位 棒高跳 園田 征
 - 3位 八種競技 牛島栄佑
- 第78回国民スポーツ大会
 - 出場 走幅跳 中村公亮・竹本 光 三段跳 竹本 光
- ◆柔道部
 - 第2回元在モンゴル国全権大使清水武則杯日本・モンゴル国際親善柔道大会【日本代表】(在駐モンゴル国日本大使館より感謝状)
 - 48kg級 3位 永田大空
 - 52kg級 2位 吉田幸璃 3位 北川真穂
 - 57kg級 優勝 平山松稔
 - 令和6年度九州・能登半島地震復興チャリティー：2024年ヴィクトル古賀杯全国高等学校サンボ選手権大会
 - 52kg級 優勝 永田大空
 - 57kg級 優勝 平山松稔
 - 63kg級 優勝 豊田祐実【最優秀選手賞】
 - 第40回県下高校女子柔道大会
 - 63kg級 2位 桑原雅【九州大会出場】
- ◆合唱部
 - 熊本県合唱コンクール兼第77回九州合唱コンクール予選 銀賞
- ◆音楽専攻
 - 第50回熊本県高等学校独唱コンクール本選 銀賞 蜂屋友菜・下川愛加
 - 第78回犬童球溪顕彰音楽祭個人コンクール独唱部門 朝日賞(1位) 下川愛加 入選 蜂屋友菜
 - 第4回国際声楽コンクール東京 入選 下川愛加

後援会バザー
 今年も後援会バザーが開催されました。今年度は初めて、学校周辺の道路を通行止めにしての文化祭。当日は生憎の雨でしたが、多くのお客様にご来場いただきました。子出藤会長のもと後援会役員一同団結し、また、クラス役員の皆様のご協力も頂き、前日準備、当日販売もトラブルなく出来た事に達成感を感じています。沢山の新鮮な野菜、果物、お米等を販売し大盛況のもと完売御礼となりました。来年へ向けて無事橋渡しができ、今は大変安堵しています。最後にご協力頂きました農家の皆様に心から感謝申し上げます。



収益金 ¥185,450-

| | | | | | |
|-------|-------|------------|-------|--------|------|
| 3月17日 | 3月28日 | 2月18日 | 1月29日 | 1月10日 | 1月8日 |
| 修了式 | 卒業式 | 2年看護科学年未考査 | 予餞会 | 3学年未考査 | 始業式 |

後援会バザー

今年も後援会バザーが開催されました。今年度は初めて、学校周辺の道路を通行止めにしての文化祭。当日は生憎の雨でしたが、多くのお客様にご来場いただきました。子出藤会長のもと後援会役員一同団結し、また、クラス役員の皆様のご協力も頂き、前日準備、当日販売もトラブルなく出来た事に達成感を感じています。沢山の新鮮な野菜、果物、お米等を販売し大盛況のもと完売御礼となりました。来年へ向けて無事橋渡しができ、今は大変安堵しています。最後にご協力頂きました農家の皆様に心から感謝申し上げます。

今年も後援会バザーが開催されました。今年度は初めて、学校周辺の道路を通行止めにしての文化祭。当日は生憎の雨でしたが、多くのお客様にご来場いただきました。子出藤会長のもと後援会役員一同団結し、また、クラス役員の皆様のご協力も頂き、前日準備、当日販売もトラブルなく出来た事に達成感を感じています。沢山の新鮮な野菜、果物、お米等を販売し大盛況のもと完売御礼となりました。来年へ向けて無事橋渡しができ、今は大変安堵しています。最後にご協力頂きました農家の皆様に心から感謝申し上げます。

後援会バザーの収益金は、本校三年生の生徒で経済的理由により就学困難な者に対して就学の援助を行い、社会に有用な人材を育成することを目的とした後援会による支援金です。給費の為の基金としてバザーの収益が積み立てられます。その趣旨をご理解していただき、今後とも後援会バザーへのご協力を宜しくお願い致します。

熊本中央高等学校公式
 インスタグラム & 学校長ブログ

3学期行事予定

みなさん、フォローをお願いします。また、学校長ブログも毎日更新中!